

LA FOTOGRAFÍA DEL SINIESTRO

Alpacas quemadas y otras pérdidas en incendio de Los Huapis (Río Hurtado)

Habitantes del lugar sufrieron los embates del fuego, con el voraz incendio que destruyó el predio y algunos de sus animales más preciados.

Un sufrimiento que no acaba en localidades de Los Huapis, Morrillos y Vado de Morrillos.

Tras el devastador incendio que afectó a Río Hurtado el pasado jueves, las autoridades municipales se han abocado en evidenciar las afectaciones a personas, viviendas, además de la pérdida de producción agropecuaria.

Se han conocido ejemplos con el paso de los días. Como el camping y el lugar «Alpacas Urania», hoy sufre el dolor de perder a sus animales.

Ejemplares típicos del Altiplánico, no de Coquimbo, que aportan fibra de exportación.

ANIMALES SUFREN

Un hogar destruido en el sector de Morrillos, donde

perdió todo y, además de lo material, varias de sus alpacas murieron antes de poder ser rescatadas, mientras otras están en recuperación.

Hoy comunidades animalistas le ayudan. Se pide herramientas, forraje, maíz, afrecho, lo que sea para salir adelante.

Algunas alpacas que estaban en el corral murieron, otras se salvaron. Hay dos ejemplares perdidos y otras quemadas.

A quien quiera ayudar monetariamente este caso, dispusieron de cuenta vista de Banco Estado 13370658557 Alpacas Urania, Rut 76.242.867, email Alpacasurania@gmail.com

230 HECTÁREAS

La alcaldesa Carmen Juana Olivares se reunió

En la reunión también se abordó que el municipio apoyará una demanda colectiva en contra de la empresa eléctrica CGE, tras las eventuales responsabilidades debido al incendio forestal que dejó a familias de Río Hurtado con pérdidas habitacionales y productivas.

con vecinos y vecinas, catastrando los daños que dejó el voraz incendio en las localidades de Hurtado (sector Los Huapis), Vado de Morrillos y Morrillos.

Fueron 230 hectáreas consumidas por las llamas, dejando a 15 huertos familiares con pérdidas, seis viviendas con pérdida total y otras que recién comienzan a evidenciar sus daños.

La alcaldesa Olivares contó sobre la afectación sufrida en la comuna y la reunión sostenida con autoridades regionales.



“Estamos pidiendo al gobernador suplente que nos asigne un monto específico para nosotros reactivar la economía del sector. A través de nuestra delegada pedirle encarecidamente que Vialidad evalúe el puente de Vado de Morrillos para tener mayor seguridad para su tránsito», dijo la alcaldesa Juana Olivares.